Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 201 m?
Référence STZ230102
Prix 1 995 000 €

Cogolin
Maison a vendre (83310)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Charmante propriété nichée au cceur du Golfe de Saint-Tropez.Cette villa
entretenue avec soins offre : Au rez-de-chaussée, une entrée avec des toilettes
invités, un séjour avec salle a manger, une cuisine enticrement équipée, ainsi
qu'une chambre avec salle de douches.A I'étage, l'espace se compose d'une
chambre d'enfant, d'une chambre supplémentaire avec une vue dégagée sur les
collines environnantes et d'une salle de bains.Le rez-de-jardin dévoile une
chambre, une salle de douches, une spacieuse chambre avec salle de bains, un

cellier et une buanderie, créant un agencement pratique et ...

Charming property in the heart of the Guif of Saint-Tropez. This lovingly maintained
villa offers: On the ground floor, an entrance hall with guest toilet, a living room with
dining area, a fully equipped kitchen and a bedroom with shower room.Upstairs,
there is a children's bedroom, an additional bedroom with uninterrupted views of
the surrounding hills and a bathroom. The garden level reveals a bedroom, a shower
room, a spacious bedroom with bathroom, a storeroom and a utility room, creating
a practical and functional layout.The 6809m2 plot is fenced, with an additional

electric fence on one ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ
31, Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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